


Le mot du Maire 

L’année 2024 s’achève dans une situaƟon internaƟonale toujours aussi  inquiétante avec de nombreux 

conflits interminables. Au niveau naƟonal, après des élecƟons européennes et une gesƟon post législa‐

Ɵves calamiteuse, notre pays et notre société se retrouvent divisés. 

Face aux crises que traverse notre pays, la commune demeure un lieu de référence essenƟel pour ses 

administrés, elle est garante de la conƟnuité du service public et reste un repère de stabilité.  

Je reste, malgré toutes les difficultés, un Maire heureux d’avoir vécu une année riche en événements à 

Cauroir.  Un Maire  heureux  de  pouvoir  remercier  les  différentes  associaƟons  qui  apportent  un  dyna‐

misme dans notre village et leurs bénévoles, véritables piliers de notre vie communale. Un Maire heu‐

reux de pouvoir remercier ses habitants, pour leur mobilisaƟon leur parƟcipaƟon à nos manifestaƟons 

et qui nous témoignent leur saƟsfacƟon. Et enfin, un grand merci aux professeurs de l’école Yvonne Pa‐

gniez pour leur dévouement, leur passion de transmeƩre le savoir à nos enfants. 

Les projets que nous avons menés ensemble démontrent notre capacité à innover, à nous soutenir mu‐

tuellement et à construire collecƟvement l’avenir de notre village. Chaque peƟt geste, chaque iniƟaƟve 

compte et contribue à faire de Cauroir un lieu où il fait bon vivre avec générosité, respect et fraternité. 

Je vous souhaite à tous de passer d’excellentes fêtes de fin d’année et vous donne rendez-vous le same‐

di 18 janvier 2025 à la salle des fêtes pour la cérémonie des vœux. 

                                                                                           Benoit DHORDAIN 



DONNEES BUDGETAIRES 2023 

Les chiffres : 

Accès PMR à l’arrière de la Mairie 
Côté invesƟssements : le logement communal, rue de la mairie, demeurait libre de‐
puis le décès de sa locataire. Il a été décidé, en conseil municipal, de ne pas relouer 
en  l’état.  En  effet,  rénover  un  logement  communal  vide  permet  de  faire  des  de‐
mandes de subvenƟons. Dès lors, une demande a été faite à la Région (10000€) et au 
Département (14000€). Les 2 dossiers ont été acceptés et  la  rénovaƟon a été réali‐
sée. Un autre dossier au Ɵtre du CEE (CerƟficat d’économies d’énergie) a également 
été déposé au Pays du Cambrésis suite au gain thermique après le renforcement de 
l’isolaƟon et le changement des porte et fenêtres. 

Comme  depuis  notre  prise  de  foncƟon, 
nous nous aƩachons à effectuer un pilo‐
tage  rigoureux  des  dépenses  de  fonc‐
Ɵonnement.  Par  ailleurs,  l’hypothèse 
d’un nouvel  emprunt  a  été posée, mais 
compte-tenu  du  report  du  chanƟer  de 
l’école, cela a été finalement ajourné. La 
réflexion  conƟnue donc  afin de  pouvoir 
maîtriser  un  endeƩement  limité  et 
stable,  ligne  de  conduite  que  nous me‐
nons depuis plusieurs années. 

La  modéraƟon  fiscale  reste  de  vigueur 
puisque  nous  n’avons  pas  modifié  les 
taux  en  2024  et  rappelons  que  la  der‐
nière  modificaƟon  résulte  d’une  baisse 
des impôts locaux à la demande de Mon‐
sieur le maire, acceptée à l’unanimité par 
le Conseil Municipal .  

Prévision budgétaire totale 957 291,79 

Titres de receƩes émis 349 524,54 

Mandats émis 273 315,76 

RESULTAT 76 208,78 

 Résultat à la clôture de 
l’exercice précédent 

Solde d’exécuƟon 2023 Résultat à la clôture au 
31/12/2023 

INVESTISSE-
MENT 

-30 442,29 - 65 605,46 - 96 047,75 

FONCTIONNE-
MENT 

608 210,80 76 208,78 653 977,29 

TOTAL 577 768,51 10 603,32 557 929,54 

DeƩe de la commune :  

Elle s’élève à 195 335,66 €  en janvier 2024. 

EndeƩement par habitant :  325€/habitant. Pour 
info, la valeur médiane en France est à 545 €/hab. 

Possibilité d’emprunt : entre  250k€  et  280k€  sans 
meƩre en danger direct les finances de la commune. 

Délai de désendeƩement : deƩe/épargne  brute  = 
195 335,66  /76 208,78 = 2,56 années  (moyenne en 
Métropole : 3,8 ans). Nous sommes donc en dessous 
de la moyenne des communes métropolitaines. 



Cérémonie des vœux du Maire 

Il a fallu rajouter des chaises à la hâte dans la salle des fêtes ce samedi 20 janvier 2024 lors de la cérémonie des vœux de 
la municipalité. C'est Benoit Dhordain, Maire, qui a ouvert  le bal des discours afin de présenter François-Xavier Mau‐
rage, nouvellement nommé premier adjoint au Maire, après  la démission de Blandine Corbier pour convenances per‐
sonnelles. 

Puis François-Xavier Maurage s'est lancé dans son 1er discours afin de présenter ses vœux à la populaƟon et faire la ré‐
trospecƟve des événements qui ont rythmé la vie cauroisienne en 2023. Ensuite ce fut au tour de Benoit Dhordain de 
prendre  la parole. Après avoir salué  les personnalités présentes et présenté ses vœux à  la populaƟon,  il a également 
remercié  les 2 nouveaux adjoints nommés, Sylvain Maufroy et  Jean-François Bousard.  Il  a ensuite poursuivi avec  son 
tradiƟonnel billet d'humeur avant de présenter les travaux à venir en 2024, dont notamment le chanƟer plus important 
et qui a déjà débuté, celui de l'accueil périscolaire et de la canƟne à l'école Yvonne Pagniez. 

Il a ensuite conclu son propos avec quelques jeux de mots reprenant des Ɵtres de film puis à inviter la populaƟon à par‐
tager le verre de l'amiƟé  autour d'un apériƟf dînatoire. 

Malgré le froid et la neige, les Cauroisiens étaient plus nombreux que l'année dernière pour 

L’équipe municipale 

M. le Maire, Benoit Dhordain M. le Premier Adjoint, 
François-Xavier Maurage 



CommémoraƟon du 19 mars 1962 

Journée naƟonale du souvenir et de recueillement à la mémoire des vicƟmes civiles et 
militaires de la guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc  

CommémoraƟon du 8 mai 1945 

Comme chaque année, nos écoliers ont parƟcipé à la commémoraƟon, accompagnés 
de leur professeur des écoles et aussi de leurs parents, présents pour l'occasion.  

Monsieur le Maire, Benoit Dhordain, et son adjointe Marie Lesnes ont rendu hommage aux combaƩants et 
vicƟmes, entourés de quelques Cauroisiens et d'anciens combaƩants. Ce sont ces derniers qui ont déposé la 
gerbe de fleurs après lecture du discours officiel par Benoit Dhordain. 

Le 19 mars 1962, le cessez-le-feu entre la France et le Gouvernement Provisoire de la République Algérienne 
entre en vigueur, à la suite de la signature, la veille, 18 mars, des accords d’Évian. Accueilli avec soulagement 
par la grande majorité de la populaƟon française, il met officiellement fin aux « opéraƟons militaires et à la 
luƩe armée sur l’ensemble du territoire algérien ». Pour des centaines de milliers d’appelés, c’est la perspec‐
Ɵve d’un retour rapide dans leurs foyers et la fin des combats. Pour autant, les violences conƟnuent et frap‐
pent sans disƟncƟon l’ensemble des populaƟons. 

Par la loi du 6 décembre 2012, le 19 mars a été insƟtué « Journée naƟonale du souvenir et de recueillement à 
la mémoire des vicƟmes civiles et militaires de la guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc ». 

Benoit Dhordain, les élus du conseil municipal et les élèves de l'école Yvonne Pagniez se 
sont  rendus  au Monument  aux Morts  pour  commémorer  le  79ème  anniversaire  de  la 
victoire des forces alliées sur l’Allemagne nazie. 

Après avoir écouté avec aƩenƟon le discours de Monsieur  le Maire qui a  lu  le message 
officiel de la ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la mémoire et des anciens combaƩants, une 
minute de silence a été observée à la mémoire de tous les disparus. 

Puis  les élèves de cm2 ont procédé au dépôt d’une gerbe au pied du Monument aux 
Morts et ont chanté la Marseillaise. 

Ce dimanche 8 mai a eu lieu le 79ème anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe. Une 
commémoraƟon qui permet de célébrer la mémoire des disparus, le courage des résistants, la victoire de la 
paix sur l’horreur du nazisme.  



CeƩe  cérémonie  a  été marquée  par  une  forte  parƟcipaƟon 
de  la  jeunesse,  engagée  dans  la  transmission  du  devoir  de 
mémoire,  représentée  par  les  élèves  de  l'école  Yvonne  Pa‐
gniez entourés de leurs professeurs, Madame Labarthe direc‐
trice de l'école et Madame PeƟt et Monsieur Guinet. 

CommémoraƟon du 11 novembre 1918 

C'est également à ceƩe occasion que Benoit Dhordain 
a remis le diplôme du travail à Mme Deschodt pour 
ses 35 ans de parcours professionnel chez Auchan. 

Présence nombreuse de la jeunesse et 
remise de médaille lors de la cérémonie 

du 11 Novembre.  

Merci  aux anciens  combaƩants,  aux 
habitants  et  aux  parents  d'élèves 
d'avoir pris part à cet hommage pour 
ceux  qui  ont  défendu  notre  pays  et 
donné leur vie pour que la nôtre soit 
meilleure. 

A l'issue de l'hommage rendu au monument aux Morts, la 
populaƟon  s'est  rassemblée  à  la  salle  des  fêtes.  pour  le 
vin d'honneur offert par la municipalité. 



Soirée jeux et concours de belote 

Le comité des fêtes a organisé un concours de belote ce samedi 02 mars 2024.  

12 équipes étaient inscrites au concours de belote et d'autres joueurs ont pris 
place à une table de poker sous la houleƩe d'Armelle Gensane en maîtresse de 
cérémonie. 

Pour les plus jeunes, divers jeux étaient proposés : loto, puissance 4, jeux de 
cartes... 

BuveƩe, croque-monsieur et sandwichs ont permis à chacun de se restaurer. 

Bravo à  Choko et Jean-Marie qui ont gagné le concours. 



Ce vendredi 15 mars 2024, c'est à la salle des fêtes que les enfants ont fêté le carnaval pour la 7ème rencontre intergéné‐
raƟonnelle organisée par les écoliers en collaboraƟon avec la municipalité. 

Les élèves de CM2 ont été les premiers sur place pour faire cuire les crêpes, comme le veut la tradiƟon. 

Puis  le  reste  des  écoliers  les  ont  rejoints  afin  de  déguster  les  crêpes  puis  de  s'octroyer  une 
pause musicale afin de danser et jouer avec les ballons gonflables. 

7ème Rencontre  
intergénéraƟonnelle 

Merci à tous, parents grands-parents, amis, Cauroisiens d'être venus partager ce magnifique après-midi!  

A l'année prochaine ! 



Merci aux bénévoles qui ont oeuvré toute  la maƟnée pour  rendre votre village plus 
propre et plus agréable et on espère vous voir y parƟciper l'année prochaine ! 

À nous tous de respecter ces efforts ! 

CAUROIR PROPRE, le 16 mars 

La Région Hauts-de-France organise une opéraƟon de neƩoyage inƟtulée "Hauts de France propres" depuis 2017. 

CeƩe opéraƟon excepƟonnelle de neƩoyage de  la nature consiste à mobiliser  le plus grand nombre de bénévoles 
pour ramasser et trier un maximum de déchets qui polluent la nature, à la campagne (champs, rivières, routes). 

La municipalité a offert le peƟt déjeuner et chacun s'est 
équipé de gants, chasubles, sacs poubelle et pinces pour 
ramasser les détritus dans les fossés et chemins de cam‐
pagnes. 

Le samedi 16 mars 2024, des membres de l'équipe municipale, 
entourée de Cauroisiens, d'enfants et en collaboraƟon avec la 
Société de chasse de Cauroir. ont neƩoyé la nature.  



La chasse aux oeufs,  iniƟalement prévue sur  la place,  s'est déroulée au city-stade car  le 
beau soleil et la météo clémente s'y prêtaient. 

Après la chasse, les enfants ont profité d'un moment de convi‐
vialité et sont reparƟs avec leur véritable buƟn en chocolat! 

Merci  pour  votre  parƟcipaƟon  et  merci  aux 
membres  du  conseil  municipal  et  Mme 
Lesnes, adjointe aux fêtes, pour l'organisaƟon 
de ceƩe tradiƟonnelle chasse bien appréciée 
de nos enfants. 

Les enfants ont cherché  les œufs pour remplir  leur panier 
puis  ont  été  récompensés  avec  une magnifique  poule  en 
chocolat et ses œufs. 



Repas de printemps des aînés 

Ce dimanche 7 avril à la salle des fêtes, c'était repas  de fête pour nos aînés pour le tradiƟonnel repas  de printemps. 

Sur invitaƟon de la municipalité, 47 convives, habitués ou nouveaux visages, se sont retrouvés autour d'un bon repas. 
L'occasion pour tous de retrouver amis, voisins et connaissances pour partager les dernières nouvelles. 

Merci,  une  nouvelle  fois,  à  tous  nos  aînés  pour 
leur  entrain  et  leurs  sourires  ainsi  qu’à  l’équipe 
municipale pour  la préparaƟon de ceƩe  journée, 
toujours dans la joie et la bonne humeur. 

Les  doyens  du  repas  mis  à  l'honneur  
ceƩe année furent Renée et ChrisƟan qui 
totalisent à eux deux 176 ans. 

Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine! 

Quelques pas 
de danse pour 
digérer... 



Parcours du cœur le samedi 13 avril 

Bouger tous ensemble une fois dans l’année  
pour se donner envie de le faire chaque jour! 

30 minutes d’acƟvité physique par jour suffisent. 
60 minutes pour les enfants. 

CeƩe année, le club de gym et le club des jardiniers se sont 
joints à la municipalité pour le Parcours du Cœur toujours 
en partenariat avec la FédéraƟon Française de Cardiologie 
(FFC)  pour  l'opéraƟon  "Les  parcours  du  cœur".  Ouverte 
aux  peƟts et  grands  ceƩe marche  a  pour objecƟf  la  luƩe 
contre les maladies cardiovasculaires. 

Une marche champêtre de près de 7 kilomètres a été proposée, avec possibilité de réduire la distance pour celles 
et ceux qui le souhaitaient. 

A l'arrivée, le club des jardiniers "Saveurs et senteurs de Cauroir" a offert une collaƟon 
et un rafraîchissement en guise de verre de l'amiƟé pour clôturer cet événement. 

Chacun a pu reparƟr avec son verre à l'effigie du Parcours du Coeur. 

Pour commencer, sur  l’invitaƟon de FX Maurage, notre 1er adjoint,  le 
club  de  gymnasƟque  "Cauroir  en  forme"  a  proposé  à  tous  un  atelier 
gym douce afin de s'échauffer avant de s'élancer sur le parcours. 

Merci à tous pour votre parƟcipaƟon, en espérant que de nouveaux marcheurs se joignent à nous l'année prochaine. 



La société de chasse de Cauroir 

Pour tout renseignement, joindre Le Président Franck SOYEZ au 06.62.55.22.06. 

  Elle compte 35 chasseurs pour un territoire de 450 hectares … avec une pensée à notre jeune sociétaire, Aurélien 
Maillard, qui nous a quiƩé récemment. 

          

 La  société  a  toujours  son piégeur/garde assermenté. Notons  l'agrainage de 
novembre à avril, le mainƟen de bandes de maïs et les patrouilles nocturnes 
de  surveillances  des  éventuels  braconniers  ...    sont  tou‐
jours  d'actualité.  L’installaƟon  d’abreuvoirs  supplémen‐
taires a encore été réalisée cet été. 

- «LIEVRE» :  l’affluence restant importante sur notre territoire, elle a ainsi provoqué des   dé‐
gâts aux cultures. De ce  fait, quelques mesures ont été nécessaires afin de prélever  le maxi‐
mum de lièvres et diminuer fortement le cheptel de ce gibier. Ainsi, une demande de bagues/ 
lièvres supplémentaires a été effectuée, une demande de modulaƟon de dates a été aussi né‐
cessaire  (jusqu’au  17/11)  et  l’autorisaƟon,  pour  la  1ere  fois,  de  prélever,  tous  les  jours  de 
chasse, 2 lièvres par chasseur ( invités inclus) a également été décidée. 

-«PERDRIX» :  la reproducƟon étant faible ceƩe année, avons décidé de ne pas la Ɵrer. 

-«FAISAN»  :    suite à nos efforts précédents et un prélèvement  faible  (uniquement 2 coqs 
par chasseur), son implantaƟon sur notre territoire est posiƟve. 

-«GARENNE» : le furetage dès début décembre, 1 dimanche sur 2  jusque janvier 2025. 

         A noter qu’au printemps, plusieurs  chasseurs de  la  société de  chasse,  se  sont  joints, 
une nouvelle fois, à la municipalité et autres volontaires, pour l’opéraƟon « village propre », 
avec notamment, le secteur campagne (ramassage détritus …). 

         Le  dimanche  01  septembre  au  PeƟt  Bois,  la  société  de  chasse  a  réorganisé  son 
« bar/ repas barbecue »  champêtre et musical . Les 60 parƟcipants ont encore apprécié la 
convivialité et l’ambiance de ceƩe manifestaƟon, par une belle météo ensoleillée . Merci à 
M. le Maire, certains conseillers, employés municipaux et autres volontaires ... pour l’aide 
apportée à l’organisaƟon.   

Franck Soyez, Président de la  société de Chasse de Cauroir 



LE CLUB DE GYM « CAUROIR EN FORME » 

 

Tous les lundis, à la salle des fêtes de Cauroir, venez nous retrouver de 19h à 20h, praƟquer des assouplissements, 
des  mouvements,  de  la  musculaƟon  et  de  la  coordinaƟon,  puis  step  tous  les  premiers  lundis  du  mois. 
En effet, le seul profit qui est recherché par les membres du club est le bien-être physique et il faut avouer que le but 
est aƩeint. 

Les  séances  sont  assurées  par  Micheline,  monitrice  diplômée  par  la  fédéraƟon  de  gymnasƟque  adulte. 
Elles se déroulent dans une atmosphère de franche camaraderie qui est autant bénéfique que les exercices physiques 
eux-mêmes. 

 
Bientôt 30 ans, le 14 février, que notre club n’a pas failli, il foncƟonne sans heurts ni accroches et à effecƟf constant. 
CeƩe année , 17 personnes assistent à la séance chaque lundi. 

Pour toute demande, veuillez contacter Corinne 
Leclercq au  07 81 67 22 33  
Efficacement secondée par Claudie Nakache et Sylvie 
Besin.  

N’ hésitez pas à venir pour un essai gratuit !  



Javelot Club Cauroir 

Notre associaƟon compte pour l’année 2024 une dizaine de membres.  

Le  Javelot  Club  de  Cauroir  contribue  à  la  vie  du  village  en  parƟcipant  aux 

manifestaƟons.  Nous  avons  été  présents  à  la  journée  sporƟve  du  6  juillet 

organisée  par  l’AJR mais  aussi  à  la  fête  du  baƩage  à  l’ancienne  à  Abancourt  et 

nous avons proposé une animaƟon également  les 6, 7 et 8  septembre à Caudry 

pour le 80ème anniversaire de la libéraƟon de la Ville.  

Le  Javelot Tir  sur cible est une discipline  sporƟve  reconnue par  le Ministère de  la 

Jeunesse  et  des  Sports.  C'est  un  jeu  d'adresse  qui  demande  beaucoup  de 

concentraƟon, de calme et de contrôle  total du geste au moment du  lancer.  Il est 

donc parfaitement adapté à tout public. Dès 8 ans, il est possible de jouer, dès lors 

que l'enfant est capable de lancer les javelots dans la cible placée à une distance de 

8m du plancher. 

Les Membres du Bureau 

SAISON 2024 

Renseignements au 06.17.41.23.69 : P. Hurez, Président  
ou au 07.77.80.94.53 : D. Boidin, Vice-Président 

Venez nous rejoindre, le javelot se joue 
dans un très bon esprit de convivialité.  

Vous serez toujours le bienvenu! 

Ghislaine Huret 
Secrétaire 

Marie-ChrisƟne 
CarƟgny                              
Trésorière 

Patrice Huret 
Président 

Daniel Boidin 
Vice-Président 

Jérémy CarƟgny 
Secrétaire 
Adjoint         

Les entraînements ont lieu à la salle des fêtes le vendredi et le samedi soir de 18h30 à 22h.  

Journée sporƟve AJR au 
City-stade de Cauroir 

80ème anniversaire de la libéraƟon de Caudry 

Fête de l’abaƩage 
à l’ancienne à 

Abancourt 

Entraînement salle des fêtes de Cauroir 



Le  club  des  jardiniers  « Saveurs  et  Senteurs  de 
Cauroir »,  présidé  par  Sylvie  Maufroy,  a,  comme 
chaque année, proposé son aide à la mairie pour le 
Parcours  du  Cœur.  L’associaƟon  a,  de  nouveau, 
proposé le Troc des jardiniers le 9 juin 2024. 
Enfin,  c’est  avec  Octobre  Rose,  encourageant  le 
dépistage  du  cancer  du  sein,  que  l’associaƟon  a 
réuni nombre de marcheurs. 

Des cauroisiens mais aussi nos voisins et amis de Cagnoncles, Carnières, Estourmel, Wambaix, Troisvilles, Gouzeaucourt 
sont venus.... MenƟon spéciale pour notre belge qui a également fait le déplacement ! 

Ravis de parcourir les 7 kms à travers la campagne cauroisienne, ils sont reparƟs, après le verre de l'amiƟé, avec un sachet 
de graines puisqu' ils ont parƟcipé au jeu organisé pour l'occasion qui leur a permis de tester leurs connaissances florales. 

Près de 70€ ont été récoltés et ils seront intégralement versés à la ligue contre le cancer. 

Merci à tous pour votre parƟcipaƟon. 

Comme annoncé il a fait beau, très beau ce samedi 5 octobre 2024 et c'est près 
d'une trentaine de personne qui s'est retrouvée sur la place pour la marche solidaire 
organisée par le club Saveurs et senteurs de Cauroir.  

A noter qu’à l’issue de la dernière assemblée générale, l’associaƟon « Saveurs 
et senteurs de Cauroir » a été dissoute.  Le solde du compte financier sera ver‐
sé à une associaƟon en faveur des femmes aƩeintes d’un cancer. 









Les exposants se sont installés dans la rue de la mairie et sur la place.  
Des visiteurs ont arpenté les rues tout au long de la journée.  

Belle brocante malgré la grisaille maƟnale... 

Brocante 

Ce rendez-vous fesƟf a connu un joli succès. Organisée par le co‐
mité des  fêtes  ,  la nouvelle édiƟon de  la brocante a  tenu  toutes 
ses promesses, malgré une météo en demi-teinte. 

… avant l’arrivée d’un beau soleil au cours de l’après-midi ! 

Les plus jeunes  (ou pas) ont pu profiter des stands de Ɵr 
et manèges des forains présents ceƩe année.  

La municipalité a d’ailleurs offert des Ɵckets gratuits à nos 
écoliers. 

Quant aux bénévoles, ils s’affairaient au bar 
et au barbecue dans la bonne humeur. 



En préambule de l’exposiƟon, le vendredi 7 juin 2024, les CM2 ont présenté 
Cauroir à un parterre de choix !   

ExposiƟon de généalogie 

Avant  l'inauguraƟon officielle et  l'ouverture de 
l'exposiƟon  au  public,  les  élèves  de  CM2  ont 
présenté  l'exposiƟon  de  généalogie  et  les mo‐
numents de Cauroir en présence de Mme Say‐
don,  conseillère  à  Cambrai  déléguée  au  patri‐
moine  et  aƩachée à  Cauroir,  Benoît Dhordain, 
Raphaël Wiart, président de  l'associaƟon et  les 
représentants de l'associaƟon de généalogie d'Escaudoeuvres, Mme la conseillère pé‐
dagogique, Mme Labarthe, directrice de l'école et M. Roquet à l'iniƟaƟve de ceƩe ren‐
contre. 

Le  GGAC,  Groupe  des  Généalogistes  Amateurs  du  Cambrésis, 
sous l’impulsion de Louis-André Plouquet et son épouse, a orga‐
nisé, dans la salle des fêtes, une exposiƟon sur les Poilus de Cau‐
roir  et  la  généalogie  des  familles  de  plusieurs  communes  du 
Cambrésis. Un travail de fourmi qui mérite notre plus grand res‐
pect  et  d’être  salué. Merci  au  GGAC  de  nous  avoir  permis  de 
plonger dans l’histoire de nos racines. 

Ils ont également créer leur arbre généalogique et reçu un 
diplôme de généalogiste. 

Bravo à eux pour leurs présentaƟons res‐
pecƟves en présence de la presse locale. 

Parmi ce travail, nous avons pu découvrir 
d’illustres personnalités ayant des racines 
cambrésiennes insoupçonnées... 

De nombreux élus ont eu la curiosité de venir découvrir ceƩe exposiƟon. 

Les nombreux dicƟonnaires des familles des communes 
cambrésiennes. 



Une première à Cauroir toute en couleurs ! 

Le Color Run organisé par le centre social AJR qui intervient sur la commune de Cauroir. 

200 places étaient disponibles et ce fut carton plein!  

Dès 9h30, les coureurs et les marcheurs se sont donné rendez-vous sur la place où ils ont pu récupé‐
rer, en échange de leur inscripƟon, un t-shirt floqué pour l'occasion et une paire de luneƩes fluo, élé‐
ment indispensable pour se protéger les yeux. 

Se protéger, malheureusement pas du soleil, qui a  fait défaut et n'a montré  le bout de  ses  rayons 
qu'en fin de course, mais pour se protéger de la poudre. 

Car l'élément phare du Color Run, c'est la poudre colorée (biodégradable ;-) ). 

A chaque kilomètre parcouru, les bénévoles et organisateurs de l'AJR ont lancé de la poudre colorée sur les cou‐
reurs et la couleur finale indiquant qu'il n'y avait plus qu'1 kilomètre à parcourir dans les rues du village était le 
jaune fluo. 

Avant de s'élancer, BasƟen, qui a tout prévu, a proposer un échauffement et s'est ensuite lancé à pleine vitesse 
sur son vélo pour aiguiller les coureurs à travers champs. 

 

Color Run 

Début d’échauffement en salle à cause de la pluie... … puis sur la place ! 

Le départ 

Vivement l'année prochaine que l'on recommence ! 

Et c'est un Cauroisien qui 
fait la fierté de son village, 
Thomas Roland, qui rem‐
porte ceƩe 1ere édiƟon ! 

Bravo à lui ! 



BasƟen, animateur sporƟf de l'AJR a composé son équipe avec des jeunes qui parƟcipent aux 
acƟvités de  l'AJR et Benoit Dhordain, Maire de Cauroir, a appelé en renfort ses amis élus du 
Cambrésis  qui  ne  sont  autres  que  des  anciennes  gloires 
des  parquets  cambrésiens  puisqu'ils  ont  tous  fait  les 
beaux jours des clubs de baskets par lesquels ils sont pas‐
sés. 

Ainsi, du côté des élus, se sont retrouvés sur le terrain du 
City-stade, de  gauche à droite,  François Maison,  Laurent 
Leriche, Marc Derasse,    François-Xavier Maurage,  Pascal 
Carneau, Benoit Dhordain et Bruno Lefebvre. 

C'est  dans  une  ambiance  bon  enfant  que  s'est 
déroulé ce match, match amical puisqu'au delà de meƩre des 
paniers,  c'est  la  franche  rigolade  qui  régnait  chez  nos  élus, 
heureux de se retrouver ensemble pour jouer. 

Il va sans dire que  les  jeunes, plein d'entrain, ont fait courir nos élus, sous  l'œil amusé 
des amis-maires élus des alentours! 

Merci à BasƟen et Benoit pour l'organisaƟon de ce match et aucun blessé n'a été à dé‐
plorer même si ce fut très physique pour certains :) 

 

Dans la conƟnuité de la journée sporƟve organisée par 
l'AJR, un match de basket a opposé, au city- stade, des 
élus du Cambrésis contre des jeunes de l'AJR.  

Match de basket élus du Cambrésis vs AJR 

BasƟen 

  

Les élus 

Vous pouvez retrouver des vidéos du match sur la page facebook « Ici, c’est Cauroir » ! 



Carton plein pour le 14 juillet champêtre organisé au city-stade !  

CeƩe année, le Comité des fêtes a organisé le repas du 14 juillet au City-stade et nombre de con‐
vives ne s'y sont pas trompés et ont profité d'une belle  journée ensoleillée dans un cadre cham‐
pêtre. 

Les enfants ont pu profiter, dans un cadre sécurisé, des structures ludiques, jouer dans l' herbe ou 
sur le terrain du city sous l'œil serein des parents. 

La maƟnée a commencé avec un match de football qui 
a  opposé  d'anciens  jeunes  cauroisiens aux  habitants 
de Cauroir puis nous avons enchaîné avec l'apériƟf en 
musique qui a fait nombre d'émules. 

 

Certains se sont essayés au jeu du billon avant le repas qui ceƩe année 
était la paëlla. Le repas s'est déroulé sous une grande tonnelle décorée 
de bleu, blanc et rouge pour célébrer ceƩe année olympique à Paris.                       

Le Ɵr à la corde et les épreuves de course en sac ont fait le bonheur des 
parƟcipants  et  bien  diverƟ  les  spectateurs  qui  en  redemandaient  en‐
core. 

Enfin, match de basket et de volley ont clôturé ce bel après-midi fesƟf. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nul doute que ce fut une belle réussite et que les rendez- vous sont 
déjà pris pour l'année prochaine. 

Le comité des fêtes et la municipalité de Cauroir remercient toutes les personnes qui sont venues et qui ont contribué 
à faire de ce 14 juillet une belle réussite! 

FesƟvités du 14 juillet 



Une animaƟon toujours très appréciée des Cauroisiens puisque plus d'une centaine de parƟcipants est venue 
déguster le cru 2024. 
Plus de 120 personnes se sont inscrites pour passer une bonne soirée entre amis. 

Au programme assieƩe anglaise ou de hareng arrosée de beaujolais ont ravi les papilles. 

Soirée Beaujolais nouveau 

La soirée Beaujolais organisée par le Comité des 
Fêtes fut, une nouvelle fois, une belle réussite et il 
vous remercie pour votre grande parƟcipaƟon.  

Il vous donne rendez-vous l'année prochaine pour un 
nouveau cru !  

Une pensée émue pour le regreƩé Daniel qui nous a quiƩé 
quelques semaines après ceƩe soirée. 



Les doyens  Madame CarpenƟer et 
Monsieur ChrisƟan Lefebvre ont été 
mis à l'honneur. 

Ceux qui n’ont pas pu se déplacer ont  reçu  la 
visite  à  domicile  des  élus municipaux  qui  ont 
remis un colis rempli de douceurs locales. 

Ce  samedi  7  décembre,  le  conseil  municipal  de 
Cauroir avait, comme chaque année, convié tous les 
Cauroisiens de plus de 60 ans à un après-midi fesƟf à 
la salle des fêtes. 

Benoit  Dhordain,  entouré  de  ses  adjoints  et 
conseillers,  a  accueilli  les  convives  pour  ce 
tradiƟonnel  goûter  de  Noël  qui  vise  à  renforcer  le 
lien social et rompre avec la solitude pour certains et 
permet  à  chacun  de  se  retrouver  pour  partager  un 
moment convivial. 

Chacun  est  reparƟ  avec  le  sourire,  ravi  de  ce  bon 
moment avec le colis de Noël. 



LES TRAVAUX EN 2024 Elagage des peupliers 

RénovaƟon du logement communal, rue de la mairie. 

Point sur les travaux de l’école :  M. le Maire Ɵent à apporter l’informaƟon suivante : 

Le local AJR a été enƟèrement rénové l’an dernier et il ne restait plus qu’à finali‐
ser ce chanƟer par un piétonnier avec une accessibilité PMR et une séparaƟon 
avec la cour des services techniques. L’entreprise AD RénovaƟon, en charge des 
travaux du local, est donc venu effectuer cet accès. 

Les partenaires financiers : 

Le  logement a été enƟèrement rénové avec  le 
changement  de  la  porte  d’entrée  et  tous  les 
châssis  par  la  société  Fourtech.  Le  reste  des 
travaux a été réalisé par la société AD Rénova‐
Ɵon  avec  les  murs  périphériques  qui  ont  été 
refaits et isolés, ce qui nous permet l’obtenƟon 
d’une subvenƟon CEE. A noter également l’ins‐
tallaƟon d’une nouvelle  cuisine.  Le  sol du  rez-
de-chaussée  et  de  l’étage  a  été  rénové.    Les 
dernières  finiƟons  ont été  réalisées  par  Chris‐
tophe  et  Fabrice,  des  services  techniques,  ai‐
dés  de  Sylvain  et  Jean-François,  adjoints.     
Merci à eux. 

Accès local AJR :  

En complément du CEE, une subvenƟon de la Région et une autre du Département com‐
plètent le plan financier. Le logement sera mis en locaƟon au cours du 1er trimestre 2025.  

 
Benoit DHORDAIN 
Maire de Cauroir 

Les travaux de l'école vont reprendre dès janvier prochain.....enfin ! 
 
Je dis bien "enfin", après une année à devoir faire face jour après jour, aux effets déplorables de tracasseries adminis‐
traƟves excessives et décevantes. 
 
Bien entendu, quelques "y a qu'à", "faut que" ont propagé, à dessein, des hypothèses toutes plus absurdes les unes 
que les autres sur les causes de cet arrêt provisoire des travaux. 
 
Pour toute réponse, je citerai le philosophe et sage chinois Lao Tseu "Ceux qui  savent ne parlent pas, ceux qui parlent 
ne savent pas. […]". 



L’école Yvonne Pagniez 

ComposiƟon des classes 
 
Classe des CM1/CM2 (Mme Labarthe) : 17 élèves.  
(6 CM1, 11 CM2) 
 
Classe des CP/CE1/CE2 (Mme PeƟt) : 10 élèves.  
(3 CP,  5 CE1, 2 CE2) 
 
Classe des Maternelles (M. Guinet) : 16 élèves.  
(3 TPS, 7 PS, 2 MS, 4 GS) 
 

Soit un total de 43 élèves. 

Enseignements parƟculiers 
La nataƟon  
Le vendredi maƟn pendant 10 semaines pour les enfants du CP au CM2 aux Ondines.   
 
L’anglais  
La méthode interacƟve est toujours proposée ceƩe année aux élèves intégrant des ouƟls tels que l’ENI, des flashcards, des 
posters, des enregistrements et des jeux de cartes. 
 
Le sport 
Pour les Maternelles/CP : parcours de motricité et de coordinaƟon, yoga et relaxaƟon. Pour les CE1 et CE2 : entraînement à 
des exercices de coordinaƟon, d’équilibre, des éƟrements et de la relaxaƟon. 
Les élèves de CM1 et CM2 praƟquent l’UlƟmate et la randonnée 
pédestre. 
 

L’instrucƟon est 
obligatoire à parƟr 

de 3 ans. 

LA CANTINE : 
Toujours pas d’augmentaƟon des tarifs malgré une hausse du 
prix du repas  (+0,20€) en 2022 de notre prestataire Sobrie 
(applicaƟon de  la loi Egalim) et la hausse du prix 
du pain et de l’eau.  

Tarifs : 3 tarifs de restauraƟon appliqués en foncƟon du QuoƟent Familial 
QF ≤ 700 = 2 €  701 ≤ QF  ≤ 1000 = 2,75 €   QF ≥ 1001 = 3,50 € 
ALSH : paiement par 1/2 heure (tarif horaire en foncƟon du QuoƟent Familial): 
QF ≤ 700 = 0,5 €/h. 701 ≤ QF  ≤ 1000 = 1 €/h.  QF ≥ 1001 = 1,5 €/h. 

Horaires de l’école  : lundi, mardi, jeudi et vendredi. 
MaƟn : 8 h 45 - 11 h 45 (accueil à 8h35). 
Après-midi : 13 h 45 - 16 h 45 (accueil à 13h35). 

Hélène  Sorlin Kelly Denis 

Les parents reçoivent une 
facture mensuelle à régler 

au Trésor Public. 

Vous souhaitez inscrire votre enfant? 
Madame Labarthe, Directrice, vous accueille au 

03.27.78.65.65 et peut vous proposer un rendez-vous  
et une visite de l’école.  

Kelly Denis et Hélène Sorlin s’occupent des enfants sur la pause 
méridienne : repas et animaƟons et à la garderie. 
L’accueil le maƟn se fait dès 7h35 et le soir jusque 18h30.  
Il y a deux services de restauraƟon. 

L’équipe enseignante 

Delphine 

PeƟt  

Catherine 

Labarthe 

Damien  

Guinet 

Marine 
Acurcio Mata 

AESH 



AcƟvités Pédagogiques Complémentaires (APC) 
Les APC sont consacrées à l’aide aux élèves en difficultés passagères. A raison de ¾ d’heure supplémentaire le lundi et le 
jeudi de 13h00 à 13h45.  

CoopéraƟve scolaire 

En ce début d’année scolaire 2024/2025, elle dégage un excédent de 2850 €. Le bénéfice du marché aux fleurs d’automne 
a été de 93,60€.  
Merci à tous pour votre parƟcipaƟon. 

Le bénéfice de ces manifestaƟons permet de financer des sorƟes  telles que  le cinéma,  les spectacles,  les voyages de fin 
d’année et d’acheter du matériel pédagogique et ludique.  

Les représentants des parents d’élèves 
Sur les 57 électeurs, on note une parƟcipaƟon de 40 parents soit 70 % de parƟcipaƟon. 
Titulaires : Emilie Delfolie, Hélène Lesnes  et FausƟne Fauveaux  
Suppléantes : Nabila Boutanach Hodin, Gwenaëlle Parent , Marina Duyck 

Espace Numérique de Travail (ENT One) 
L’équipe enseignante uƟlise l’ENT One pour communiquer avec les parents et les élèves où sont notés les devoirs ainsi que 
les informaƟons liées à la vie scolaire et de nombreuses autres applicaƟons comme la consultaƟon du cahier de vie pour les 
maternelles. 

Lors de la fête de fin d’année scolaire, la municipalité a offert 
aux  enfants  leur  prix  de  fin  d'année  et  les  CM2  se  sont  vu 
offrir,  pour  leur  entrée  au  collège,  une  clé  USB  et  une 
calculatrice collège. Auparavant, la Mairie leur avait offert un 
baptême de l’air à Niergnies. 

L’équipe éducaƟve de l’école entourée par l’équipe municipale 
De gauche à droite : François Maison, Delphine PeƟt, Jean-François Bousard, Maria Ribeiro, Catherine Labarthe, Marie 

Lesnes, Kelly Denis, Sylvain Maufroy, Benoit Dhordain, Damien Guinet, Hélène Sorlin et Marine Acurcio Mata . 

Les CM2 - année scolaire 2023/2024 

Les CM2 sortants : Arthur, Marko, Eloïse, Hugo, Anya, Léon, Kaitlyne, Jules et Maxence entourés des ensei-
gnants qu’ils ont eus durant toute leur scolarité. 



Les sorƟes et acƟvités Nature et pédagogiques 2024 

Voyage de fin d’année au Musée de Plein Air de Villeneuve d’Ascq 

Remise de diplômes lors de l’ex‐
posiƟon de généalogie 

ConfecƟon d’un carré potager dans la cour de l’école 

Carnaval à l’occasion de la journée intergénéraƟonnelle IniƟaƟon au golf de Niergnies 

SorƟe cycliste à l’occasion de l’opéraƟon SAVR Savoir Rouler A Vélo 

Fête de la science au collège Robert Badinter 

Récolte du lin 
avec M. Gamez 

PraƟque 
de  

l’UlƟmate 



Fête de l’école  Yvonne Pagniez  

Une salle des fêtes pleine à craquer pour la fête de l' école Yvonne Pagniez qui marque la fin de l'année scolaire 2023 
2024. 

Madame Labarthe, directrice puis Benoit Dhordain, Maire, ont adressé un mot aux parents et aux élèves puis ce fut au 
tour des écoliers d'entrer en scène. 

Tout d' abord les élèves de CM2 ont rappelé l'histoire des 
Jeux  Olympiques  puis  ont  prêté  serment,  en  français,  la 
langue officielle, puis en anglais. 

Après  les  chants,  les  élèves  se  sont  transformés  en  dan‐
seurs et sporƟfs aguerris. 

Les flammes mulƟcolores ont brillé sur scène puis les uns por‐
tant la flamme ont allumé la vasque créée pour l'occasion. 

Les  autres  ont  fait  une  démonstraƟon  de  breakdance,  disci‐
pline olympique, de tennis, de danse. 

 

Enfin  les  élèves  de  CM1  CM2  ont  clôturé  le  show  en  arborant  les 
tenues  de  judokas,  boxeurs,  nageurs  et  gymnastes  sur  les  rythmes 
de "Kungfu fighƟng", "le grand bleu, "Rocky" et le célèbre générique 
de "Gym Tonic" avec Véronique et Davina, stars du peƟt écran dans 
les années 80 le dimanche maƟn. 

Enfin  ,  les CM2 ont  tenu à  remercier  chacun des professeurs de  l'école, M. Guinet, 
Mme PeƟt et Mme Labarthe, à qui ils ont concocté une chanson et en leur offrant à 
chacun un cadeau, signe de leur reconnaissance.  

 

La journée s'est poursuivie avec un repas et des 
jeux pour les enfants. 

Une belle fête de l'école sur le thème des Jeux Olympiques 

Comme chaque année, le public très nombreux a apprécié le « pestacle » ! 



L’entreƟen des bâƟments communaux et les services techniques et espaces verts 

PlantaƟons,  entreƟen  de  la  salle  des  fêtes,  tontes, 
neƩoyage, mise en peinture, dépannages divers, les tâches 
des  services  techniques  sont mulƟples  et  variées.  Fabrice 
Bruniaux et Christophe Carlier sont en CDD. Didier Foulon a 
longtemps  accompagné  les  services 
techniques  et  sa  mission  est  désormais 
terminée  .  Coralie  Preux    s’occupe  de 
l’entreƟen  de  la mairie  tous  les  15  jours 
et de l’école au quoƟdien. 

· le désherbage 
· le neƩoyage des feuilles mortes et détritus 
· le dégagement de la neige ou du verglas 
· l’épandage de sel, de sable ou tout autre 
produit visant à assurer la sécurité du troƩoir en hiver.   

Il incombe aux habitants de maintenir leur troƩoir, leur fossé et caniveau en 
bon état de propreté sur toute la longueur de leur habitaƟon. Merci pour 
votre parƟcipaƟon à l’effort collecƟf et citoyen. 

Christophe 
Didier 

SUR VOS TROTTOIRS... 

dechetsmenagers@agglo-cambrai.fr  

Les  propriétaires  et 
possesseurs  d’animaux,  en 
parƟculier  les  chiens,  sont 
également tenus de prendre 
toutes mesures propres à 

éviter une gêne pour le voisinage,  y 
compris  par  l’usage  de  disposiƟfs 
dissuadant les animaux de faire du bruit de 
manière répétée et intempesƟve. 

Annick 

CeƩe infracƟon est passible d’une 
contravenƟon de deuxième classe, 

soit 35 € ! 

Christophe Fabrice 

Coralie 



Développement Durable 

Une benne est mise à disposiƟon des usagers pour l’évacuaƟon 
de leurs déchets verts. 
Tous les 15 jours en semaine paire sur Cauroir le samedi maƟn. 

Une campagne de déraƟsaƟon aura lieu dans tout le village au printemps 2024.   

Du raƟcide est aussi mis à disposiƟon des habitants en mairie. 

La qualité de l'environnement 
sonore joue un rôle essenƟel dans 
la qualité du cadre de vie. Au 
quoƟdien, le respect de certaines 
règles entre voisins permet 
d'éviter les nuisances et les 
conflits. 

Suite à de nombreuses plaintes liées aux bruits de voisinage occasionnés par les travaux avec des appareils à 
moteur, l'arrêté municipal en date du 17 août 2017 vous rappelle les règles applicables en maƟère de 
nuisances sonores et NOTAMMENT: 
ArƟcle 4: Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par des parƟculiers à l’aide d’ouƟls ou d’appareils 
suscepƟbles de causer une gêne pour le voisinage en raison de leur intensité sonore, tels que tondeuses à 
gazon, taille-haies tronçonneuses, perceuses, raboteuses, scies électriques ne peuvent être effectués que : 
·  Les jours ouvrables de 8h30 à 19h00 
· Les samedis de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 19h00 
·  Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00 

À noter que toute infracƟon constatée peut 
faire l'objet d'une verbalisaƟon par les 

forces de l'ordre. 

2 



ComposiƟon du Conseil Municipal de Cauroir en 2022:  

Monsieur Benoit DHORDAIN, Maire.  Tél. 06 70 10 54 26 
Monsieur François- Xavier MAURAGE, 1er adjoint, en charge des finances communales. Tel.  06 68 34 34 27 
Madame Marie LESNES, 2ème adjointe en charge des fêtes et cérémonies. Tel.  06 73 81 64 15 
Monsieur Sylvain MAUFROY, 3ème adjoint en charge des travaux 
Monsieur Jean-François BOUSARD, 4ème adjoint en charge de l’école et acƟvités culturelles  
Madame Emeline BATAILLE, conseillère municipale 
Monsieur David BEAUVOIS, conseiller municipal 
Monsieur Guy CAVRO, conseiller municipal  
Monsieur Benoit DELEPLANQUE, conseiller municipal  
Madame ChrisƟne LENGLET, conseillère municipale 
Monsieur  François MAISON, conseiller municipal  
Monsieur SébasƟen MONTULET, conseiller municipal  
Madame Maria RIBEIRO, conseillère municipale  

Les services municipaux de la commune de Cauroir: 

Le service administraƟf en mairie est assuré par Madame Valérie Vaillant.  
Monsieur le Maire Ɵent des permanences. Tel : 06.70.10.54.26 ou dhordain.benoit@neuf.fr 
Les  services  techniques  et  espaces  verts  sont  assurés  par  Messieurs  Fabrice  Bruniaux  et 
Christophe Carlier. 
Les  services  sur  le  temps  scolaire  et  périscolaire  sont  assurés  par Mesdames  Kelly  Denis  et 
Hélène Sorlin.  
L’entreƟen  des  bâƟments  communaux,  excepté  la  salle  des  fêtes,  est  effectué  par  Coralie 
Preux. 

Horaires d'ouverture de la mairie          mairie.cauroir@wanadoo.fr  
Le lundi de 13h30 à 17h00       5 rue de la mairie - 59400 Cauroir  
Le mercredi de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00  Tel : 03.27.78.62.16    
Le vendredi de 8h30 à 12h30  

De gauche à droite:  

sur l’escalier: 
Sylvain, Marie, 
Benoit Dhordain, 
François-Xavier 
 
devant:  
Maria, SébasƟen,  
Benoît Deleplanque, 
Guy, David, 
Emeline, ChrisƟne, 
Jean-François, 
François 

Valérie 
Valérie  



Avant d’entreprendre toute démarche de créaƟon ou de transformaƟon 
de construcƟon, il faut IMPERATIVEMENT contacter la mairie. 

La  procédure  vous  permeƩra  de 
créer  votre  dossier  de  demande 
en  remplissant  le  formulaire 
CERFA  adapté  et  en  fournissant 
les  pièces  indispensables  au 
traitement de votre dossier. 

Les demandes de travaux doivent respecter le Plan Local 
d’Urbanisme. Vous pouvez retrouver toutes les informaƟons 
concernant le PLU de Cauroir sur: Cauroir.fr 

Vous  avez  la  possibilité  de 
déposer vos dossiers de demande 
d'autorisaƟon  d'urbanisme  de 
façon dématérialisée sur le portail 
de  dépôt mis  à  disposiƟon  par  la 
commune,  à  l'adresse  suivante  : 
hƩps://sve.sirap.fr/#/059141/
connexion 

Ce type d’autorisaƟon dans l’emprise de la voie publique est subordonné au 
respect de certaines prescripƟons notamment pour assurer la sécurité. 

Toutes les disposiƟons doivent être prises pour 
garanƟr la sécurité publique, de jour comme de 
nuit  (éclairage  si  besoin,  bâche  de  protecƟon, 
une  gouloƩe  en  cas  d’évacuaƟon  de  gravats 
depuis un étage). 

Demande d’occupaƟon du domaine public 

Vous avez besoin d’occuper le domaine 
public sans creuser la voie publique comme 
pour  poser  une  benne,  un  échafaudage, 
une palissade de chanƟer.  Il est nécessaire 
de  passer,  de  téléphoner  en  mairie  ou 
d’envoyer un mail.  



Tout jeune Français qui a 16 ans doit faire la démarche de se faire recenser auprès de la mairie 
de son domicile entre le jour de ses 16 ans et le dernier jour du 3e mois qui suit celui de 
l'anniversaire. L’attestation de recensement est exigée pour l’inscription aux examens. 

Pour favoriser l’inserƟon dans le monde du travail, tous 
les jeunes Cauroisiens peuvent prétendre à une aide 

de la commune au permis de conduire : 120€. 
Renseignements en mairie 03 27 78 62 16 

La région Hauts-de-France accorde une aide au permis de conduire sous condiƟons de 
ressources. Numéro vert régional 0800 02 60 80 ou aideaupermis@hautsdefrance.fr 



LE DISPOSITIF « VOISINS VIGILANTS » 

FICHIER MAILING DE CAUROIR 

Voisins  vigilants  peut  être 
consulté  sur  le  web  et  via 
l’applicaƟon  mobile :  elle 
permet  instantanément 
d’envoyer  une  alerte,  de 

consulter  les  coordonnées  d’un  voisin  vigilant,  de 
consulter  la  gazeƩe,  d’uƟliser  la messagerie  entre 
voisins.  N’aƩendez plus, téléchargez-la  et 
inscrivez-vous ! 

Renseignements auprès de FX Maurage ou en mairie. 

 

 www.voisinsvigilants.org  

CeƩe page permet à chacun d’être informé « en réel » 
sur  les actualités du village ou de la vie en général et 
pour  les habitués de ce réseau social, elle permet de 
recevoir les publicaƟons presque instantanément. 
Travaux,  avis  de  tempête,  changement  d’horaire, 
fermeture excepƟonnelle de la mairie, tout y est. 

Dans  le  cadre  de  la  créaƟon  d'un  fichier  pour  la  mairie  à  des  fins  de  diffusion 
d'informaƟons, vous avez toujours la possibilité de vous inscrire et ainsi recevoir les actualités, les évènements 
plus  rapidement.  Les  communiqués  transmis  concernent  les  travaux,  les  alertes météorologiques,  les  arrêtés 
municipaux, les alertes "voisins vigilants" ou toute autre informaƟon qui pourrait s'avérer uƟle (Cauroir-infos).  

Vous pouvez déposer votre accord en mairie. Voici l’exemple de retour aƩendu :  

« Bon pour accord pour fichier Mailing de la mairie de Cauroir. Prénom/Nom/adresse/mail/tél » 

Vous pouvez également contacter par mail : fxmaurage@orange.fr ou encore mairie.cauroir@wanadoo.fr  

« La vitrine des actualités cauroisiennes »       
Je ne peux que réitérer mes félicitaƟons et mes remerciements à Isabelle Dhordain pour son temps, non compté, 
qu’elle consacre  au site www.cauroir.fr et au Facebook de  la commune « Ici, c’est Cauroir ». Le site est mis à 
jour de manière hebdomadaire et vous pouvez y retrouver bon nombre d’arƟcles, d’informaƟons et de photos 
de tout ce qui concerne notre commune.  
C’est  d’ailleurs  grâce  à  la  rétrospecƟve  du  site  hƩps://www.cauroir.fr/actualites/retrospecƟves  que  j’ai  pu 
monter et meƩre en page,  en grande parƟe, ce nouveau numéro du P’Ɵt Cauroisien 2025. Je remercie donc très 
sincèrement Isabelle pour son dévouement et son invesƟssement.              François-Xavier Maurage 

cauroir.fr 



AdministraƟf 

Mairie: 03 27 78 62 16 

Ecole: 03 27 78 65 65 

C.A.C : 03 27 72 40 00 

Sous-Préfecture de Cambrai : 03 27 72 59 59 

Caisse d'AllocaƟons Familiales : 0 810 25 53 80 

Caisse Primaire d'Assurance Maladie : 36 46 

Pôle Emploi de Cambrai : 39 49 

Centre des impôts de Cambrai : 03 27 73 64 00 

S.D.A d'Estourmel : 03 27 78 62 56 

Mission Locale de Cambrai : 03 27 78 10 21 

ERDF (sécurité dépannage) : 09 72 67 50 59 

GRDF (sécurité dépannage) : 0 800 47 33 33  

Gendarmerie d'Avesnes-les-Aubert : 03 27 37 20 22  

Urgences 
Appel d'urgence: 112  SAMU : 15 

Police secours : 17  Pompiers : 18 

Santé 
Centre hospitalier de Cambrai : 03 27 73 73 72 

Maison médicale de garde : 03 20 33 20 33 
Le soir après 20h et le week-end 
(Avenue de Paris, à côté de l’entrée des urgences) 

Pharmacie de Garde 0 825 74 20 30  ou www.ServiGardes.fr 

Clinique Sainte Marie de Cambrai : 03 27 735 735 

Infirmière à Cauroir: Nathalie MAURAGE : 06 16 44 69 30 

· Accueil sans abri : 115 

· Allo enfance mal traitée : 119 

· Drogue-Alcool-Tabac: info service : 113 

· Centre anti poison : 0 825 812 822 

· Violence conjugale : 3919 

Service d’aide à domicile A.D.M.R. 

1 Rue de Rieux, 59217 Carnières 

 03 27 78 72 51  

Ramassage des ordures ménagères le lundi à Cauroir 
Sortez vos poubelles tôt le maƟn et rentrez les dès que possible.  

Cauroir vu du ciel 

Cauroir.fr 
Maintenance des bacs : Contactez le 03 27 72 40 09  

Ramassage des poubelles jaunes de recyclage et des poubelles à verre tous les 15 jours. 

Semaine paire: recyclable 
Semaine impaire: verre 

Contact : 03 27 70 01 29 
contact@cambresis-emploi.fr 

IGN 30 mai 2021 

CAUROIR 



Etat civil actualisé au 15/12/2024 

LIVRE DE VIE 2024 

Décès : 

ChrisƟan TRIOUX le 1er janvier 2024 

Georges CAILLIAUX le 4 janvier 2024 

Charline SAINT-AUBERT veuve DHENNIN le 19 avril 2024 

ColeƩe DOISE veuve HELLINCK le 14 mai 2024 

Roland BRANDELET le 27 mai 2024 

Marie-Louise DHORDAIN veuve BOUCLY le 24 aout 2024 

Nicole DEGREMONT veuve DORDAIN le 10 novembre 2024 

Daniel BRUSSELLE le 05 décembre 2024 

La  municipalité  présente  ses  sincères  condoléances  aux  familles  et  leur 
souhaite beaucoup de courage dans ceƩe terrible épreuve qu’est  la perte 
d’un proche. 

Mariage : 

Jimmy CRESSIN et Julie BALIEU le 29 juin 2024 

Naissances : 

Noé COUSIN né le 31 mars 2024 

Salomé SECQ née le 10 décembre 2024 

 

FélicitaƟons aux heureux parents ! 

PACS : 

Jessy COUSIN  et Louisa LESAGE  le 12 novembre 2024 

Tous nos vœux de bonheur à ces deux couples ! 



IPNS décembre 2021 BulleƟn municipal de Cauroir 

La chapelle Saint Roch sous la neige. 

Entourée d'une pelouse et d'arbres, elle a été érigée en 1884 grâce à un don de Catherine Miroux, en l'honneur de 
Saint-Roch afin de protéger les habitants du choléra. Elle a été restaurée en 1978. Construite en briques rouges sur un 
plan rectangulaire, elle présente un soubassement en pierre blanche. La chapelle présente des détails architecturaux 
intéressants, tels qu'un front triangulaire surmontée d'une croix, une porte en bois encadrée d'un arc plein cintre sou‐
tenu par deux piliers de pierre  sculptée. On  retrouve une couverture en tuile, ainsi qu'une  frise alternant pierre et 
briques. Photo et source quatrième de couverture : Isabelle Dhordain. hƩps://www.cauroir.fr/village/les-monuments 

Photo couverture : FX Maurage, scène de Noël devant la mairie créée par Christophe, Fabrice et JF Bousard 


